



En la anterior edición fueron galardonados Amazon, Primafrío y Mowiz Truck

Abierto el plazo de inscripción de los IV Premios Truck Friendly a la responsabilidad social empresarial en el transporte de mercancías por carretera

Estos premios, que se entregarán el 16 de octubre en la Feria Logistics & Automation (Madrid), reconocen la labor de empresas e instituciones que tienen implantadas buenas prácticas o desarrollan proyectos o políticas activas para mejorar las condiciones laborales de los conductores de camión

Madrid, 10 de julio de 2025.- Desde hoy y hasta el 15 de septiembre queda abierto el periodo de inscripción para la IV edición de los Premios Truck Friendly a la responsabilidad social empresarial en el transporte de mercancías por carretera. **Otorgados por la plataforma Truck Friendly Movement**, reconocen la labor de empresas e instituciones que tienen implantadas buenas prácticas o desarrollan proyectos o políticas activas para mejorar las condiciones laborales de los conductores y conductoras de camión.

Estos galardones, que se entregarán el 16 de octubre en el espacio Transport & Delivery de la Feria Logistics & Automation de IFEMA (Madrid), tienen tres categorías: Premio a la Empresa de Transporte Truck Friendly; Premio a la Empresa Cargadora Truck Friendly; y Premio a la Organización Truck Friendly (empresas o entidades públicas o privadas implicadas en la mejora de las condiciones de trabajo de los conductores).

Para las dos primeras categorías se podrán presentar candidaturas. Para la categoría 'Premio a la Organización Truck Friendly', los miembros del jurado serán los responsables de proponer a los candidatos. Este panel está formado por un representante de cada una de las cuatro organizaciones (ASTIC, ACE, CEL y ALIA), un profesional de un medio de comunicación sectorial, así como por los ganadores en las categorías de empresa transportista y cargadora de la edición de 2024.

Antes del acto de entrega de los premios se celebrará la **mesa de debate 'Áreas de descanso: la gran olvidada de un transporte socialmente sostenible'**, un espacio de reflexión en el que se abordará, desde distintas perspectivas, la situación actual de los parkings y áreas de descanso para camiones en España y Europa. También se analizarán las consecuencias sociales y económicas derivadas de su escasez, así como propuestas viables para mejorar estas infraestructuras clave para el sector.

Los premiados de la anterior edición fueron Primafrío en la categoría de operador de transporte; **Amazon** en la categoría de empresa cargadora; y **Mowiz Truck** en la categoría de organización Truck Friendly.

Truck Friendly Movement, movimiento impulsado por la Asociación del Transporte Internacional por Carretera ([ASTIC](#)), la Asociación de Cargadores de España ([ACE](#)), el Centro Español de Logística ([CEL](#)) y el Clúster Logístico de Aragón ([ALIA](#)), trabaja para **mejorar la percepción social del transporte de mercancías por carretera; dignificar la figura del conductor profesional; y mejorar sus condiciones de trabajo en las zonas de carga y descarga y en las áreas de descanso**.

CONTACTO DE PRENSA

Laura Ordóñez. Directora de Comunicación ASTIC - prensa@astic.net - 629 766 425